

Le QUOTIDIEN de la classe n°47

Mercredi 9 janvier



Ecriture

Nous avons « toilé » le texte de Nolhan
et en voici le résultat :

Depuis deux ans, je suis inscrit à un cours de boxe. Je n'arrête pas de faire des combats.

Une fois, j'ai pris un gros gros coup par l'un de mes adversaires. Depuis ce jour, j'ai décidé de m'entraîner encore plus.

C'est ainsi que j'ai gagné contre deux adversaires en même temps !

Ateliers maths

Pour la nouvelle période, la classe s'organisera en 4 ateliers pour les séances de mathématiques.



1	2	3	4
Atelier dirigé	Numération Recherche - Entraînement	Calcul Recherche - Entraînement	Résolution de problèmes

Chaque groupe de 4 ou 5 enfants travaillera dans un atelier différent à chaque séance. Dans chaque atelier, chaque enfant peut choisir un travail adapté à son rythme d'apprentissage. Mais on peut s'entraider, bien sûr !

Peut-être pourrions-nous donner un nom à chaque groupe pour s'installer plus rapidement ?

Poésie



Bravo à tous les artistes de la classe qui ont récité et illustré magnifiquement leur 2^e poésie sur le monde !

